

Carta Editorial

Nos es muy grato presentar este primer número de la Revista de la escuela de Ingeniería de Sistemas dedicado a temas de frontera en Investigación, Gestión y Tecnología. Queremos agradecer al Facultad de Ingeniería y Arquitectura por su colaboración para hacer posible esta publicación.

Este número contiene artículos de académicos y estudiantes de nuestra Escuela de Ingeniería de Sistemas (algunos de ellos incluso son consecuencia de trabajos finales de grado), y de investigadores de Escuela. Contamos también en este número con asesoramiento de investigadores de la Universidad de Quebec - Canadá.

Nuestro objetivo a través de esta publicación es contribuir a la generación y difusión de las tecnologías modernas de gestión y administración. La revista pretende destacar la importancia de generar conocimiento en estas áreas, orientado tanto a nuestras problemáticas como a la realidad de países de características similares.

Estamos seguros de que los artículos publicados en esta oportunidad muestran formas de trabajo innovadoras que serán de gran utilidad e inspiración para todos los lectores, ya sean académicos o profesionales, por lo que esperamos que esta iniciativa tenga la recepción que merece.

Mg. Ing. Erika Acuña Salinas
Directora de la Escuela Académico Profesional de Ingeniería de Sistemas
Facultad de Ingeniería y Arquitectura
Universidad Peruana Unión